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Nuestro consumo. 

 

 

Resumen 150 palabras: 

Este video completa mente ilustrativo y dinámico muestra la importancia del ahorro de recursos y 

la importancia de saber que cada recurso mineral o natural podría tener un límite, nos ha 

demostrado que por cada producto hay un desgaste de biodiversidad en el mundo, y que 

podríamos colaborar con pasos tan simples como el ahorro, recursos tan importantes como el 

agua no pueden seguir desperdiciándose de tal manera y el video no solo nos muestra cómo 

hacemos usos innecesarios de ellos si no codo podríamos colaborar con el cambio. Es inevitable 

que nos muestre el mal uso de recursos y la gran realidad critica que estamos viviendo,  esto no 

solo puede dejar mella en nuestras mentes si no realmente nos muestra que si fuéramos un poco 

más consientes no utilizaríamos el progreso como un proceso de contaminación. No tenía ni idea 

de la contaminación que generan ciertos recursos electrónicos pero la verdad me deja muy 

preocupado y este video me ha enseñado la verdadera realidad de algunos productos útiles y ala 

ves innecesarios para la contaminación radical que hemos generado por la ignorancia de no saber 

que estamos utilizando a diario. 

 

Crica: 

Es realmente el colmo que no sepamos ni tomemos una verdadera conciencia de los daños que 

estamos causando a nuestro planeta no solo en Suramérica si no en el resto del mundo falta una 

verdadera forma de cambio radical. Veo con gran preocupación que colaboramos a diario para el 

cambio atmosférico y la destrucción de recursos de una manera exagerada… no lo puedo creer… 

me da una gran tristeza no solo con migo si no con el resto del mundo que hagamos tales 



daños…he abierto los ojos ya que los tenía un poco serrados, Creía que la tecnología era un 

proceso de avance pero gracias a lo que he visto mi retina ha tomado un giro total de noventa 

grados, la tecnología no es un avance o  lo podría ser si tomáramos una verdadera conciencia del 

daño que hacen algunos productos total mente tóxicos para el mundo. Se que el cambio es 

necesario lo que no se es hasta qué punto podremos llegar gracias a él, debemos hacer un alto y 

examinar que estamos haciendo mal ya es necesario. Es triste reconocer que estamos en un punto 

de no regreso y que lo hecho ya hecho esta, que los valores económicos puedan importar más que 

los ecológicos, que por dura que sea la realidad algunos sectores no solo económicos y políticos 

jamás se detendrán. Sé que no sería mucho pero empezare a hacer parte del cambio, podría ser 

tan simple generar cambio, pero somos tan ignorantes para entenderlo. 

Por mi parte are un alto a mi conciencia y empezare a concientizar a los de mi casa, agradezco al 

video que acabo de ver por qué no es que no lo supiera si no que me hacia el siego, pero estos 

recursos enriquecen la mente humana qué creen que han avanzado a pasos agigantados pero para 

mi concepto en el campo natural hemos retrasado este proceso. Me deja una duda todo lo que he 

visto y escrito, hasta cuando se verá la gran realidad que estamos viviendo, la destrucción que 

estamos causando y la ignorancia con la que estamos viviendo, deberíamos preguntarnos si 

realmente es necesario lastimar como lo estamos haciendo, quiero ser maestro y tratare de ser un 

agente de cambio sé que no será fácil porque tendré que cambiar mi chip, y así poder cambiar en 

algo la mentalidad de las personas que me rodean, de una manera pedagógica creo que algunos 

de mis maestros han dejado secuelas de aprendizaje pero he sido demasiado terco para tomarlas 

are un basta y empezare de nuevo con este proceso. 

 

Video relacionado 

https://www.youtube.com/watch?v=oICsVVWbYKA. 


